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Una dichiarazione del sindaco di 
Zara, Drago Strenja, sui rapporti 
fra le regioni italiane e jugoslave 
dell'area adriatica - In aumento gli 
scambi iridustriali ed il movimento 
turistico fra le due sponde - Ulte-
riori sviluppi previsti per il 1967 

U l T l b r i a l'Unit a / giovedi 8 dicembre 1966 

Una interessante iniziativa 

In mosira a Senigallia 
la stampa marchsgiana 

« Rastrellate» le biblioteche della regione - Pre
sent! le pubblicazioni regionali comuniste - Tra i 
document'! esposti persino un Notiziarlo dall'Egitto 

PIU LARGO ILPONTE 
FRA LE DUE RIVIERE 

ANCONA, 7. 
Sui rapporti fra le due spon

de arlriatichc, ed in partico
lare fra Marche e Dalmazia. 
Drago Strenja, sindaco di Zara, 
ha rilasciato in que.sti giorni 
una dichiarazione al quotidia
no di Fiume. la Voce del Po-
polo, ciie viene pubblicato in 

lingua italiana. 
II compagno Strenja con la 

sua dichiarazione sottolinea il 
clima di amicizia e di colla-
borazione a tutti i livelli ca-
ratterizzante l'attivita dell'area 
adriatica. 

Oltre agli scambi industriali. 
in continuo aumento. partico-

L'EPT d i Ancona al lavoro 

per la prossima stagione turistica 

Due iniziative di 
valore infernazionale 
Saranno la Festa del Mare e la Giornata del-

I'ospitalita — Le altre manifestazioni 

ANCONA, 7. 
Oltre alia seconda edizione del-

Y August Fest (o festa della birra) 
di Senigallia. al Premio Marche e 
ad altre manifestazioni di larga 
pnpolarita, verranno attuate in 
provincia di Ancona due nuove. 
brillnnti manifestazioni. gia 
prestabilite nelle loro-linee ge-
nerali: la Festa del Mare e la 
Giornata dell'Ospttabta. Le due 
iniziative die avranno un ca-
rattere internazionale. sono sta
te deliberate dal Consigliu del 
1'EPT di Ancona nel quadro dcl-
le althita per la prossima sta
gione turistico balneare. 

Sono stall confermati inoltre 
gli inter* enti in favore dell'Ita-
via e per il fun/iunamento del 
la hnea di piccolo cahota^gio 
Senigallia Ancona - N'umana: e 
stata prevista la quota a carico 
dell'EPT per la realizzazione di 
un centro sportivo turistico con 
la costruzione di sette campi da I relazione 

tennis in localita Pietralacroce 
di Ancona, e quella per la rea
lizzazione della funivia Sirolo-
Sirolo spiaggia. Interventi ven-
gono gia effettuati. fra l'altro. 
anche per la costruzione di un 
pontile d'attracco a Sirolo. Su 
questi ultimi lavori ha svolto una 
relazione il compagno Gentili, 

I fondi disposti per la propa
ganda permetteranno all'ente di 
rinnovare le mserzioni pubbli-
citarie piu rispondenti alle esi-
genze turistiche della provincia. 
di predisporre il materiale ne-
cessario per 1'aUestimento di 
\etrine all'estero. di procedere 
all'approntamento di pubblica
zioni, ecc. 

AH'inizio della seduta il Con-
siglio ha espresso la propria 
approvazione al consuntivo di 
attivita 19fifi su cui il presi-
dente dell'EPT. Francesco Ren-
zi. avevn svolta una specifica 

Ancona: saranno potenziati 
i servizi igienico - sanitari 

ANCONA. 7 
II gruppo consultho comunale 

•ostituito per lcsame della si-
tuazione igicnico-sanitaria di An
cona e la determinazione delle 
neccsr-ita nell'importante settore 
ha deciso di indicare al compe 
tente ministere. attravcrso I'uf-
ficio del medico provinciale. una 
serie di problemi igienico-sanita-
n che debbono essere riso'ti con 
sollecitudine. 

L'elenco delle piu urgenti ne 
cessita di Ancona si apre con la 
esigenza della difesa del litoralc 
dallo inquinamento causato da li-
quami di fogna. A ta!e proposi-
to il Gruppo consultivo ha rile 
vato come 1'indice di inquinamen 
to del litoralc. in ba«e a ncer-
che recentemonte eseguite. sia 
risultato di prado notevo'e. per 
cui d ind:.«pcnsabile p o m rime 
dio con idonei trattarr.er.ti dei li-
quami cosidctti bruti prima del 
la loro immissione in mare. In 
particolare tale esigenza si ri-
fensce ai hquami che saranno 
port at i a mare dal collettore \n 
costruzione 

Altro probJoma da ri«elvere d 
quello rehtivo al potenziamento 
dei servizi di vigilanza igicnico-
samtaria. n Comune di Ancona ha 
assoluta reces«ita di a\ere un 
servizio vcramente efficiente 
creando una squadra di vigilan
za composta da almeno dodici 

un.ta. S;no ad oggi e stato impos-
sibile attuare un prowedimento 
in tale senso per il divieto in 
atto di ricorrere a nuo\e assun-
zioni. 

L*n problema che i competenti 
organi sanitari dovranno valutare 
e prenderc in seria considerazio-
ne e quello della lotta contro lo 
inquinamento atmosferico da gas 
prodotto dauli autove.coli. Al ri-
guardo il gruppo consultivo ha 
sottolineato la necessita di poten-
ziare i sistemi di ventilazione del
la galleria del Risorgimento e 
di creare una zona cittadina cen-
trale o\e s:a vt-tato il traffico 
dei mezzi motorizzati. Di parti
colare importanza l'esicenza pro-
spettata del risanamento dei rio-
ni stonci di Capodimonte c 
Guasco. 

II gruppo consultivo ha mfme 
v«rnalato le seguenti altre neces^ 
sita: attuazione di un idoneo 
smaUimento dei nftuti solidi ur-
bani: trasferimento in zona pe-
nferica del mattatoio cormmale 
ormai venuto a tro\arsi in pie 
no centro urbano: potenziamento 

larmente felice e stata la col-
laborazione turistica. II 1%7 
sara l'Anno Internazionale del 
Turismo. Tenia delle relative 
manifestazioni: Turismo pa.-t-
saporto di pace. Marche e Dal-
mazin da tempo si sono poste 
su questa strada E le parole 
del sindaco di Zara costitui-
scono la miglior premessa sia 
alio spirito di pace che ci 
auguriamo ovunque nel 19G7 
permei i rapporti fra i diverst 
paesi del mnndn. sia agli ulte
rior! sviluppi delle iniziative 
di amicizia fra le regioni delle 
due sponde adriatiche. 

Pubblichiamo qui di seguito 
il testo della dichiarazione rila-
sciata al quotidiano di Fiume 
dal compagno Drago Strenja. 

€ La posizione geografica di 
Zara. rispetto all'Italia — ha 
dichiarato il sindaco della cit-
ta dalmata — costituisce un 
fattore di primaria importanza 
per la collaborazione economi-
ca e per le altre forme di 
collaborazione. Tl volume de-
gli scambi industriali fra la 
nostra zona e i partners ita-
liani e in continuo aumento e 
quest'anno si conta di realiz-
zare circa tre milioni di dol-
lari . Non abbiamo preso in 
considerazione il movimento 
turistico che. non occorre dir-
lo, registra di anno in anno 
risultati sempre migliori. 

c H movimento dei turisti 
italinni e in continua espan-
sione. Nel 1964 avevamo re-
gistrato a Zara 10.100 prc=cn7e 
con 21) mila 340 pornnttamenti; 
nei primi dicci mesi di que 
st 'anno siamo saliti a 13.226 
pre.senze con 30.434 pernotta 
menti. La liberali/zazionc del
le pratiche per i! pa^sagcin 
della frontiera. il midliorn-
mento delle comunicazioni. so 
prattutto per qu^nto riguardn 
la linea quotidiana Zara-Anco 
na. lo sviluppo di tutta una se 
rie di trattorie. ristoranti. ecc, 
che offrono speciality dalmate. 
hanno concorso ad intensifi-
care l'afflusso dei forestieri. 
Devo aggiungere che I'asso-
ciazione turistica • del nostro 
Comune & in stretto contatto 
con il mercato italiano. come 
dimostrato dalla nostra ormai 
tradizionale partecipazione alia 
Fiera di Ancona. 

«Mi preme inoltre — ha 
detto Drngo Strenja — porre 
in particolare rilievo la colla
borazione che ha come obietti-
vo la programmazione di azio-
ni comuni. Nel 1905 si e svolta 
a Zara una riunione allargata 
di operatori turistici italiani e 
jugoslavi cui hanno preso par
te anche rapnre=entanti della 
Dalmazia e delle Marche. Si 
e discusso su come intervenire j 
su altri rpercati ed b stata 
lanciata la proposta di favo . 
rire la permanenza dei turisti 
sulle due coste. Concretamen 
te . gli ospiti dovrebbero tra 
scorrere sei giorni in Italia e 
sei giorni in Dalmazia. Questo 
aspetto della nostra collabo 
razione dovrebbe essere into 
grato da mostre d 'ar te . mani 
festazioni liriche. esposizinni > 
mercantili. ecc. 

€ In conclusion? p i i s ^ an 
nunciare che il 19OI (sara que 
sto l'Anno Internazionale del 
Turismo) verra contraddistinM 
da tutta una serie di azioni 

ANCONA. 7 
Per l'iniziativa della < Fami 

glia Marchigiana > e stata al-
lestita a Senigallia una inte 
ressante mostra della stampa 
periodica e quotidiana edita 
nella nostra regione. 

La € mostra > he e allestita 
in quattro saloni del Palazzet-
to Baviera, sta ottenendo un 
notevole successo, vista 1' af-
fluenza del pubblico, fra essi 
molti gruppi di studenti uni-
versitari delle facolta di Urbi-
no e di Ancona . 

II rnateriale raccolto provie-
ne in parte dalle biblioteche 
comunali di Senigallia, Iesi. 
Osimo, Fabriano. Fermo, Re 
canati, Macerata, Fnno e Pe-
saro, ed in parte da privati 
cittadini. Fra gli altri hanno 
contribuito ad aricchire la mo 
s t ra : la raccolta della biblio 
teca dell" Istituto marchigiano 
di scienze. lettere ed arti di An 
cona e delle biblioteche uni 
versi tane di Urbino e di Ca-
merino. Le pubblicazioni piu 
vecchie, esposte al Palazzo Ba
viera. sono costituite da quat
tro volumi che risalgono al 
1055. Contengono gazzette ed 
avvisi riguardanti in particola
re Ancona, Macerata, Iesi e 
Senigallia. 

II quotidiano di Ancona vie
ne presentato nelle sue ricor-
renti « metamorfosi > che dal
la testata originaria (1800) — 
«Corriere delle Marche» — 
ha cambiato sovente nome pas-
sando attraverso YOriden, poi 
il Corriere Adriatico (con sot-
to testata «organo del partito 
fascista ») sino all'attuale Vo
ce Adriatica. 

Pubblicazioni di interesse di 
antiquariato sono la Gazzetta 
di Pesaro del 1764; il Notizia-
rio dall'Egitto del 1798: la Mil-
nicipalita di Senigallia del 

-1799, il Redutlure unvonetano 
del 17D8: il GioniHle del Tron 
to del 1813; la Voce della Ra 
gione di Pesaro del 1832 e tan-
te altre ancora. 

Particolare interesse hanno 
sollevato le numerose pubbli 
ca/ioni periodiche della stum 
pa comunista che e presente 
alia mostra con Rinnovamen 
to. organo regionale del PCI 
delle Marche. Randicra Rossa 
(il primo organo ufficiale do 
po la liberazione della Fede-
razione comunista anconetana). 
Marche Nnove, R Martello del 
la sezione comunista del can 
tiere navale di Ancona, e nu 
merose altre pubblicazioni mi 
nori. 

Nella foto: le « Notizie Tele 
grafiche», una specie di bol 
lettino di guerra che veniva 
diffuso fra le popolazioni mar-
chigiane durante gli eventi ri-
sorgimentali. 

In omaggio al blocco della spesa pubblica 

Senza paga i 
filovieri di Ancona 

c p Q I E T O ' m m e c ' ' a t a reazione al tentativo della DC 
. di riportare al Comune il commissario 

Occorre un'am mini stra is one che 
affronti e risolva 
i problemi cittadini 

Da due anni la citta e immobilizzata ed 
estranea anche alle question! che riguar-

dano I'avvenire della regione 

TERNI 

ANCONA. 7 
I tranvieri oggi non riscuo-

teranno la paga ed e stata po-
sta una serie ipoteca sulla tre-
dicesima mensilitA. L'Ammni-
strazione comunale ha deciso 
di sopprimere il contributo 
mensile di dicci milioni. in 
« acconto » del disavanzo degli 

Pa re che il Comune abbia 
presa questa decisione dopo 
notizie giunte direttamente dal
la Direzione Centrale della Fi-
nanza Locale, secondo cui si 
prevede un grosso taulio al bi-
lancio preventivo del 19GG che 

colpirebbe particolarmente — 
come gia e successo per il 
1965 — la somma di 120 milio
ni prevista per il ripiano del
le perdite degli esercizi arre-
trati da parte della Azienda 
Municipalizzata dei Trasporti. 

Fino a oggi si pensava che 
la notizia venisse smentita, ma 
purtroppo essa risponde a ve-
rita. Finora non si conoscono 
le precise reazioni dell'Ammi-
nistrazione comunale; una de 
legazione di dipendenti della 
Azienda e stata ricevuta dal 
sindaco. 

SPOLETO. 7 
L'incredibile progetto demo-

cristiano di tentare di impedi-
re con le dimissioni l'inbedia-
mento del Consiglio comunale 
eletto a Spoleto il 27 novem-
bre, ha suscitato presso che 
unanimi reazioni negative nel
la pubblica opinione. La pre-
tesa dc di giustificare la sua 
manovra con la nffermazione 
che «unica prospettiva seria 
per assicurare la rinascita 
economica, sociale e politiea 
di Spoleto » sarebbe quella di 
dare alia citta una ammini-
strazione di centrosinistra, ol
tre che contrastare con il giu-
dizio espresso appena jxichi 
giorni fa dagli elettori. cqui 
vale a dire che sino a quando 
la piu volte respinta prospet
tiva judicata dalla DC non si 
realizza, Spoleto deve restare 
senza amministrazione. 

I commenti dei cittadini han
no colto appieno, oltre quelli 
|K>litici, questi aspetti del pre-
pntente disegno democristiano 
ed e genetale la convin/ione 
che e.iso e destinato al falli-
mento. 

II discorso sui problemi del 
la citta e responsabilmente 
presente. cosi come 6 presente 
che, anche se la DC spinge 
perche si ignori, esistono a si 
nistra le furze per costituire 
un' amministrazione che poggi 
su una base programmatica. 

Spoleto non puo conlinuare 
ad essere assente, come lo e 
ormai da due anni. nelle di 
scussioni sulla programmazio 
ne nazionale e regionale. non 
puo ulteriormente affidarsi a* 
commissario prefettizio per i 
problemi increnti la < Cassa 
Centro-Nord » ed il suo poten
ziamento; Spoleto ha bisogno 
di una amministrazione rego-
lare per affrontare le questio 
ni apertesi prima e durante la 
campagna elettnrale quali la 
difesa della Azienda Elet-
trica Municipalizzata, i piani di 
smantcllamento della ferrovia 
Spoleto - Norcia. la minaccia 
che incombe sugli uffici giudi-
ziari. la esigenza di operare 
perchd si realizzino gli irhpe-
gni imposti al Governo dalla 
recente discussione parlamen-
tare sulla situazione economi
ca deU'Umbria e della nostra 
citta in particolare. 

Le manovre della DC non 
possono far passare in seeon 
da linea per nessuno tutte que 
ste cose e ci6 oggi si sente di
re chiaramente non soltanto 
tra gli operai ed i lavoratori 
delle campagne. ma tra i com 
mercianti. gli artigiani. i pro 
fessionisti che. anche lontani 
dal nostro partito. pure vain 
tano positivamenle ratteggin-
mento resnon=nb'le d i es^n as 
sunto 

Preferite 

dell'organico e miclioratnento dei comuni. le quali concorreran 
locali dcirufficio samtario comu 
nale: svolgirnento di una effica 
ce azione di propaganda ed edu 
cazione sanitaria per la lotta 
contro i tumori, -n particolare 
contro quelli per i quali e possi-
bile il depistage 

no ad elevare ed a rendere 
ancora migliori i rapporti tra 
la Dalmazia e le Marche ». 

Nella foto: diricenti turistici 
delle Marche e della Dalmazia 
a convegno in Ancona. 

IL BUON V I N O E SPUMANTE 
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PRODOni DALU AZIENDA AGRICOLA 

" Vallerosa 
77 

dei FJIi BONCI 
CUPRAMONTANA (Ancona) - Telef. 381 

La DC pamlizza 
i'cspedale 
di Citta di 

Castello 
Intervlsta con U compa
gno Bistacchia, consigliere 
comunista dell 'Ospedale 

Dal nostro corrisnondente 
CITTA' DI CASTKI.I.O. 7. 

E' trascorso un anno da quan
do si e cnstituitn il nuovo Con
siglio di Amministra/ione del no
stro Ospedale. Al compagno Ma-
no Bistacchia. unico consigliere 
comunista dell'Ente eletto dal 
Comune di S. Ctiustino. abbinmo 
chiesto un giiuli/io sull'attivita 
fino qui svolta dal nuovo Consi
glio. 

Come oiiidir/ii questo primo 
anno di attivita? 

Generalmente insoddisfacente. 
Quando un anno fa fummo chia-
mati a dirigcie la vita ammini-
strativa del nostro Ospedale tfros-
si problemi venivano alia luce. 
Problemi come quelli posti dal 
progetto di riforma del Ministro 
Mariotti; altri determinati dal 
manc.ito p:u<amento delle « ret-
te s> d r ricovero da p.irte del'.e 
unit ue. del governo e dal Comu
ne di Citta di Castello. per me-
dicinali ai poveri. prelcvati dal
la nostra farmacia. 

Questi problemi avrebbero do-
vuto impemiare subito la no
stra attivita. Infatti. il nostro 
Ospedale opera in un comprenso-
rio di circa 100.000 nbitanti ed 
e ormai al limite della dotazio-
ne di -100 jwsti letto e quindi. se
condo la legge Mariotti. alia vi-
gilia della trasformazione da « O 
spedale generale di zona » ad 
« Ospedale generale provinciale ». 
Cio enmporta naturalmente se
rie difficolta di adeKuamento. in 
quanto. sempre secondo la legge 
Mariotti. per pli Ospedali genera-
li provinciali e prevista tutta una 
particolare strutturazione e or-
ganiz/azione dei vari servizi. che 
attualmente il noslro Ospedale 
non possiede in maniera ade-
guata. 

Fin dalle prime sedute da par
te nostra furono sollevate questi 
problemi; nello scorso febbraio 
fu rimesso al Presidente del
l'Ente un documento. dove era-
no indicate alcune iniziative in 
proposito. Da allora poco o nul
la e s'.ato f.itto. pero in questa 
direzione. Anzi vi e stato e vi e 
tuttora un atteggiamento del Pre
sidente democristiano. tutt'altro 
che comprensibilc. I.e sedute con-
siliari si convocano molto rara-
mente (ogni due o tre mesi). Nel 
frnttempo non si consultano i 
consiulieri. almeno i>er quanto 
mi riiiunrda. In alcrni casi si ar-
riva. persino ad annullare inca-
richi che il Presidente medesimo 
a suo tempo distrihui 

Qnoli sono le propose eonto-
nutc nel dncumentn che liai pre
sentato? 

II documento. parte del quale 
trova riscontro nelle « mete pro-
sjrammatiche» illustrate a suo 
tempo dal Pres'dente in una 
conferenza stampa. si propone 
di dare vita nd una iniziativa 
che potrebbe essere anche tin 
convegno di tutti «li Enti e Am-
minlstraziani intoressate alia ri
forma osj>edaliera come ad esem-
pio Comuni. Provincia. Comita-
to regionale En'i assistenziali 
ecc. Con lo senpo di neerenre e 
proiTHin\ore una mndcrna orcaniz-
zazinT-e dei serv zi san.tan. 

Inoltre chicde la crenzione di 
quei senizi (Ambu!atori esterni. 
CVinsu'.tori. Centn di medicina so
ciale) che non sono in contrasto 
con la riforma. Infine. sempre 
in collaborazione con i Comuni 
e la Provincia. si chiede la isti-
tu7ione di Consorzi di medicina 
sociale preventiva e scolastica. 

Un cennc a parte merita la si
tuazione esistente nella Azienda 
agraria dell'Ente Anche qui la 
mapgioranza di centro <;inis*ra. 
ha as?unto un attccciamcnto che 
n:ente ha da invidiare a quello 
della Av«ociazione Aericoltori. 

Gli investimenti produttivi e 
sociali non vengono p.u effettua
ti se non proprio quando motivi 
di altro nenere lo impongono. 
Non si vuo'.e incontrarsi con i 
contadini e le loro associazioni 
s:ndacali per discutere le loro 
nchiestc. come quella della ap^ 
plicazione de'.la lecge 756. Con 
qnes'a situazione esistente. si 

C®!rfrei§fi ml P 
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cs vita del Comune 

Dal nostro corrispondente 
TEUXl. 7 

Nel cnr-<> della il.-'t û > mi1 >\o!-
ta->i m CtKisigho tonutiale sal 
piano qua.lrmm.ile. s'e a:K«>:a 
ripetutu una poenuca tra i mem-
bri del pi 'dto iiUilicato sull i Mia 
colNva/ t^v1 |x)litico amin nistrati 
\a . Il vice s.nd.ut> (ialigaiu ha 
(iidnari'to di ap;>'.«>vare il piiv 
giamma (iiiadnor.nale. pre-mtato 
iialla ("iitsita (1; en: aatore\o!nKti 
te fa pute . II coi'i^igaeie del par
tito tinilicato. pror. Marto'o.Ti. iia 
detto il cuitiano ilicluaraii lo la 
sua asteus.i»U'. 

C"e stata una polonm-a tra l 
due memhn del PS1 l'SDl a iiro 
IH>sito di ehi dei due .nes.se cii 
ntto di parlare a nome del par 
tito opp'.ire du |url<is>e a tuolo 
pi'isctiale. 11 pniblema non e .>l i-
to nsolto jwrche rtitranibi haniui 
nvetidicato il du itto di parlaie a 
nome del nuo\o partito. 

Ma non e questa la cosa nn;x>r-
tante: la cosa grave e che ;1 vice 
sind<ico G'digani. dichuuancio c(xi 
fenuezza e cociviiuiooe <li appio-
vare il piano quadrictmale del 
Commie, ha nnche agitumto: 
c (Juando il partito nidichera una 
nuova colloca/Kxic, quando ci di-
rii che doviemo sederci sui bau-
chi di cociMglien noi ubbichre 
mo, rispetteremo la disciphna di 
iwrtito ». 

Siamo duiique alia vimlia del-
1'useita dei socialisti « uniflcati » 
dalla (iituita? Hanno diinque (|iie 
sto sigiuticato la co'itituia asstti 
za dell'asses.sore C.tp;K;tn e le 
interroga/ioni ctxitm la Giunta 
<Icl cMisighere HaitolocciV An 
che noi auspiehiamo che venga 
fatta cluarezza. nel swiso che 
le incertezze derivate dall'uninca-
zione siatio risolte e superate da 
una posi/ionc nositiva. chc\ non 
solo riconfermi la collalwia/u> 
ne attuale, ma contnbuisca a 
creare un nuovo rapporto tra 
tutte le forze di sinistra, un nuo
vo impesno costnittivo iiell'itite-
res.-,e della |xi|x>!,i/.ione e |>er at 
tuare il piano quadrietinale di 
sviluppo ecociomico. 

a. p. 

Sabato ad Amelia 

Gii eletti 
cemunisti 
pariano 

mil elettori 
TERM. 7. 

I convinisti M sono rnolti a 
tutte !e foi/e deniDcratiche ame-
iine |Vri.'lie traiiuauo dal!e incii-
e.i"oii! ilt'l \oto elettorale (!el 27 
no\embre la co'iclusione di for-
miii ' una nuova matigioranza de-
inojiMtica a'i Comanc di Amelia. 

Per pte-HMitate a tutta la po-
pol.i/ione eJ alle for/e pohtiche 
di sinstra la piattaforma poli
tiea e programmatica sulla quale 
aprire un dUcorso per la fonna-
/ione di una nuova tnaggioranza 
democratica e popolare si terrA 
sabato. al Teatio Peiia di A me 
lia. alle ore 17. una conferenza 
noil i quale mtervei'ia i'j com 
p.mno on. AllK'ito Guidi con gli 
e'e'.ti conuinisti. 

Due nuovi 
consiglieri 

comunali a Narni 
TERM. 7. 

Nel corso del Consiglio comu
nale di Narni sono state accoltc 
le dimissioni presentate da due 
consiglieri. Cherubim del PSIUP 
e F'.ori del PSI. I due nuovi con
siglieri al Comune di Narni sono 
i compagni dott. Franco Piscini 
per il PSIUP e il dott. Giu-cppe 
M-urni "lotto nel'e liste del PSI. 

UMBRIA - sport 

Mai giornata piu nera 

I 

Mai giornata calcislica era sta
ta piu nera di questa. e per la 
prima volta dohbiamo ora reni-
strare te seonfitte contemparanee 
di Peruqia e Ternana 11 Grifoni 
hanno per so YimlxiUibilita a Car
rara. dopo dicci flare utili nelle 
quali arevann supcrato o^tacoli 
ben pit) difficili della squndra 
apuana la Ternana ha ccduto al 
Prato in quella che sarebbe da 
vuta essere la partita delle due 
arandi e che mvece ieri si pro 
poneva soltanto come la partita 
d ell'or un qli o tra le ei favorite 
del camp'onato 

A Prato Saj ha dato l" dimis
sioni. Ora la auida tecmca e nel 
le mani del * general manaqer » 
Felice Rare!. / diripenii roi-s-o-
rerdi pid fllfn riqiha della paiti 
ia avevano preso provecdimenti 
di caraltere finanziarto net con 
fronti dei (j'mcatori con il ;vncoJo 
di aoaravarli quatore la squadra 
aresse continnato a deluderc (rt 
cordiamo che ncllf ultime sei pa 
re sono stall * cnnqu\yta'i » due 
paregai e quattro seonfitte). 

Purtroppo il dramma della com-
paaive della * D'mamica » roifi-
nua. Tanti fattari ain-ann ticurn 
mer.te in una cri*i che rn nl d> \a 
dei limiti tecnici. enmunque ev: 
denli. di questa squndra partita 
enn j fnvori ilel proiaslico. ed 
ora precipitata in zona retrace* 
sione con una serie di risultati 
n^nativi che non ha precedent! 
vella storia di questi ulfimt anni 
della socicta. « 7 pincatnri » diet* 
Rorel «sono dei brari rapim. 
e*si si impeanano nl limite delle 
loro poaihibla. ma emft? una 
componente pticologica che pesa 
enormemente *td redimento di 
ciascuno. qli atleti *ona in preda 
di uno imarrirnenlo che li porta 
a prendere le scoifittc enn Jcta 
lith. 1* partite precampior.ato che 
li hanno rj*fi rincere con la Roma 
e con la Isizio *nvn state un 
QTO>*O danr.rt perche hanno finito 
per crfir^ preiunz'o^e ]a dove 
e'era hitoano di calma e sereni 
ta. i primi risultati reaitivi del 
comv'-ani hanno pnrtiin poi a 
quello che hanno porlaln » 

Presunzione quindi. ecco uno 
sbaalio dei qiaratori. ma prinui 
anenra dn diriacnti e rl*i tita^i: 

munpera a compromcttere lope j eCco dore -I lavoro drll'er alle 
ra della passpta animni*tn>Eone , r.ifrr* \'aj <i e nlcrata <vcffic en 
d; sinistra che con una intelM- ' te Saj tra tutti i cor- che ran'a-
pente pol.tica agrar.a era rm- i r-ano la Ternana in serie B. r.nn 
scita a por*>are l'snenda degli ha saputo larorare con il tatto di 
Ospedali uniti della nostra citta | H I rero allenatnre. e que<io rale 
all'a\anguardia dell'Aha Va'.le i anche per la preparazione atle 
del Tevere. I tica. 

J _— H Pervpia inrece non pun fare 
• •"* ' un dramma della tconftta a Car

rara. IM battuta d'arresto suhi-
ta sui campo toseano non lede 
mimmamente le possi/'ilifd dei 
Griloni. anche se le recrmunazio-
ni non mancherehbero per que 
i>1a p'irtila persa su di un camfio 
rirfotto ad un acquitrtno. dove 
alle Iwiflhe ha finito per fame le 
spesc la squadra pn'i tecnica, il 
Pertniia appunto. 

ttrlubbiainente i hmifi dei hian-
coro-ssi sunn stat' evidenti anche 
a Carrara dove I'attacco si c ri-
vlato imro inrisiro anche <e que
sta volta la rete dealt avversari 
e venuta a pochi minuti dalla 
fine, quamlo ormai era impossi
ble il tentativo di rimonta. ma i 
certo che nel corso dell'intera 
oara jioclie sono state le azioni 
vcramente pericnlose create da 
I,oUi e com;mqni. 

Dmncn.ca nrrtva al « Snrta Giu-
liana » la matr'cola Kpczia. una 
di quelle sqtiadrc che non hanno 
timoro rcvcrc'iziale verso lies-
^unn. mrhi'ifi'cmcnte la rivelazio-
ne pu'i l>clla (Maceratac a par
te) di questo inizio del campio-
na'.o Se rorranno apprnfittare di 
in eventuale pas*o faUo delta 
Tdaccratcse impcanatissima nel 
dcrhi/ marchiqiann. i prifoni do
vranno battrro i I/tquri. 

* • • 
11 Foliqno s'e svenliato. e I'ha 

fatto nel derby casalinqo contro 
il Citta di Castello niente affatto 
intenzionato a tornariene a casa 
senza punti. Ma questa volta i 
Falchctti ce I'hanno masa tutta 
ed il lorn pnTtiere prima, ed il 
\vilo dopo hanno deluio oqni spe-
ranra tifernate di raoniunpere il 
jytrennin 

Con questa sconfitta i Castella-
ni hanno perso Voccavone di 
coiquistare la retta della clVusi-
ffri anche se tempnrancamente. 
cnnsjrlerato la prorrisorietA delle 
attuali pnsizioni perche' il Moalia 
e la \'iric-Y hanno una partita 
tn mnno 

1st hunra occaiionc I'ha anche 
pcrsa la Narne.se. inchiodala .ml 
proprro enmpo dal Cerria con un 
risultato bjanro \fa I'attacco rot-
snb'.u poco ha poluta su un ter-
reno trasfarmato in un acqwtri-
no e nel contempo contro una 
rl'fe'a dc^ra che lasc'nva poco 
^m~;n ave rpTrorre rc~c ardue 
d,7,'f poz^nrrhere 

\ienle d; irrimcdmhile comnn-
one. i1 cnmv'.onata resta fr/ffo 
da a orare sia per la \arnesr. 
.'v7 rw'r C'ta di Cn'tello per lo 
stc*so Foliono che non & ancora 
fnori del wr>co 

r. m. 
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ORRONE EDETTI 
Richiedetelo nelle migliori pasticcerie nei t ipi: Torrone alia mandorla - Torrone alia mandorla in cioccolato Caffarel • Torcaffd in cioccolato 

Caffarel • Torrone tenero al cioccolato • Torrone tenero al frutto in tre gusti: arancio, caffe, cedro FALCONARA M. (Ancona) 

SPECIALITA* 

BIANCO TENERO 

con mandorle pe^ate 
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